

Änderungsantrag: Der Unterausschuss „Gesundheit und Prävention“ tagt öffentlich

Der Kreistag möge beschließen:

Die Beschlussvorlage IX/2020/200 (Bildung eines Unterausschusses Gesundheit und Prävention, vormals: Arbeitsgruppe Gesundheitsregion) wird wie nachfolgend beschrieben, geändert:

Es wird ein **öffentlich tagender** Unterausschuss „Gesundheit und Prävention“ gebildet. Vertraulich zu behandelnde Themen werden in nichtöffentlicher Sitzung beraten.

Begründung:

Gesundheitsversorgung und Prävention betreffen die gesamte Bevölkerung und nicht nur der Stellenwert, sondern auch das Interesse daran sind entsprechend groß. Durch öffentliche Sitzungen zu diesem Themenbereich können wir deutlich machen, dass sich Politik und Verwaltung mit diesem Thema intensiv befassen und das auch transparent gestalten. Vertrauliche Themen müssen natürlich in nichtöffentlicher Sitzung behandelt werden.

Aurich, den 11. November 2020

DIE LINKE. im Kreistag Aurich

Blanka Seelgen
Fraktionsvorsitzende

Reinhard Warmulla
Kreistagsabgeordneter